
öffentliche konstituierende Sitzung des Ortschaftsrates Benzingerode vom 16.07.2024

TOP:   Ö 8
Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin fragt zum aktuellen Stand der Mehrzweckhalle.
 
Nach Aussage von Herrn Trolldenier ist der Boden wieder verschlossen, es stünden jedoch noch 
Schadstoffbeprobungen aus. Wird es noch eine offizielle Freigabe der Halle zur Wiederaufnahme der Nutzung geben 
und wenn ja, wann ist in etwa damit zu rechnen?
 
Herr Radünzel nimmt die Anfrage auf.
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